

DANKSAGUNG

Winterthur, im November 2015

Wir danken von Herzen, für die grosse Anteilnahme während der Krankheit und beim Abschied unserem lieben

Heinz (Pauli) Martin

Besonderen Dank:

- allen die ihn auf dem letzten Weg begleitet haben
- für die vielen tröstenden Worte
- für die vielen stummen Umarmungen
- die schönen Blumen und Kränze, sowie die zahlreichen Geldspenden für die Bruno Bloch Stiftung
- speziellen Dank dem Team Kompetenzzentrum Palliative Care des Unispital Zürich für die liebevolle Pflege
- Frau Pfarrerin M. Büchel für die wunderschöne Abschiedsfeier die uns tief bewegt hat.

Die Trauerfamilie